

UNIVERSITÄT HAMBURG

Der Fachbereich Philosophie und Geschichtswissenschaft der Universität Hamburg
verleiht

HERRN
JENS MEYER-AURICH

geboren am 16. Mai 1966 in Hannover

auf Grund einer sehr guten (opus valde laudabile) Abhandlung

Wahlen, Parlamente und Elitenkonflikte:
Die Entstehung der ersten politischen Parteien in Paraguay, 1869 – 1904.
Ein Beitrag zur Geschichte politischer Organisation in Lateinamerika

und des sehr guten (magna cum laude) Ergebnisses
der wissenschaftlichen Gesamtprüfung

Titel und Würde eines

DOKTORS DER PHILOSOPHIE

Zum Zeugnis dessen wird diese mit dem Siegel des Fachbereichs versehene
und vom Prodekan des Fachbereichs unterzeichnete Urkunde ausgestellt.

Hamburg, den 28. September 2005



Rolf W. Puster

Prof. Dr. Rolf W. Puster
Der Prodekan